

Funcionan con alternativas centros docentes en Pinar del Río

Categoría: Educación

Publicado: Miércoles, 12 Octubre 2022 00:02

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 242



Más del 99 por ciento de los centros educativos en Pinar del Río funcionan con alternativas, para garantizar así el proceso docente educativo y culminar el curso escolar 2021-2022.

En un informe de la Dirección Provincial de Educación se explica que existen tres círculos infantiles que no iniciaron la docencia por problemas constructivos.

Aproximadamente el 85 por ciento de las escuelas pinareñas, sufrieron daños durante el paso del huracán Ian por la provincia más occidental de Cuba, el pasado 27 de septiembre.

Afirmaron que de los 562 centros, ocho presentaron derrumbes totales, cinco parciales, 153 con total de techo y 301 con parcial en las cubiertas. Informaron que hasta el momento se recuperaron 34 escuelas, lo que equivale al 7,1 por ciento.

Enfatizaron que de los alumnos de primaria, secundaria y el nivel

Funcionan con alternativas centros docentes en Pinar del Río

Categoría: Educación

Publicado: Miércoles, 12 Octubre 2022 00:02

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 242

medio superior, según cifras de esta semana, asisten a clases, con diversas alternativas, más del 79 por ciento; además de alrededor de 2 mil 700 niños de círculos infantiles (el 33,9 por ciento).

En este proceso, trabajan con más de 160 alternativas, nueve grupos en otras escuelas, 29 en organismos y 125 en casa particulares. De los más 21 mil trabajadores, cerca de 5 mil 200 resultaron damnificados, de los cuales hay 22 con el dictamen realizado, y 71 con recursos.

Existen 17 centros educacionales con evacuados, en 12 de los cuales se imparte docencia. Los estudiantes de los cinco restantes están ubicados en otras instalaciones.